



## Landesverwaltungsamt

### **Kolleginnen und Kollegen des Landesverwaltungsamtes haben gebacken und Geld gesammelt**

### Spenden-Scheck für Pfeiffersche Stiftungen in Magdeburg

In den zwei Magdeburger Liegenschaften des Landesverwaltungsamtes haben in den vergangenen Tagen unsere fleißigen Bäckerinnen und Bäcker kräftig Teig geknetet und leckeres Weihnachtsgebäck produziert. Im Rahmen unserer hausinternen Adventsfeiern wurden die Back-Ergebnisse gegen eine Spende unter die Kolleginnen und Kollegen gebracht.

Das Ergebnis unserer Kuchenbasare kann sich sehen lassen. In Form eines großen Schecks gingen die gesammelten Spenden an die Pfeifferschen Stiftungen in Magdeburg.

Der Vorsitzende des örtlichen Personalrates des LVWA Fred Lasse hatte den großen Scheck im Gepäck und übergab diesen heute an die Leiterin des Kinderhospizes Andrea Höppner.

„Insgesamt 600 Euro sind zusammengekommen – und diese kommen von Herzen. Ich habe einmal einen Blick in Ihre Wunschliste geworfen und gesehen, dass hier noch viele Wünsche offen sind, ich bin mir sicher, dass Sie mit dem Geld das ein oder andere beschaffen können.“ Seit Bestehen des Landesverwaltungsamtes 2004 sind die Adventsfeiern mit Kuchenbasaren und Spendensammeln eine feste Größe.

„In den vergangenen zwei Jahren konnten wir die Tradition nicht in gewohnter Weise umsetzen. Das Corona-Virus hatte uns ausgebremst. Aber auch in dieser schwierigen Zeit hatten wir eine Lösung parat und haben für verschiedene Organisationen und Vereine gesammelt. Hoffen wir alle, dass wir nicht wieder auf online-Adventsveranstaltungen ausweichen müssen“, so Lasse abschließend.

Impressum:

Landesverwaltungsamt  
Pressestelle  
Ernst-Kamieth-Straße 2  
06112 Halle (Saale)  
Tel: +49 345 514 1244  
Fax: +49 345 514 1477

Mail: [pressestelle@lvwa.sachsen-anhalt.de](mailto:pressestelle@lvwa.sachsen-anhalt.de)